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Die SEC wird ihre Haltung gegenüber
Kryptobörsen nicht ändern

Der Vorsitzende der US Securities and Exchange
Commission (SEC) – Gary Gensler – bekräftigte während

seiner Zeugenaussage vor dem
Finanzdienstleistungsausschuss des

Repräsentantenhauses, dass die Behörde weiterhin darauf
bestehen wird, dass lokale Kryptoplattformen sich an

strenge Gesetze halten. Der Vorsitzende des Ausschusses,
Rep. Patrick McHenry, argumentierte, dass der aggressive
Ansatz der Regulierungsbehörde solche Firmen aus den

USA vertreiben und Innovationen behindern könnte.
Gensler sagte auch, er habe nie digitale Vermögenswerte

besessen und stufte sie als „hochspekulativ“ ein. Es ist
erwähnenswert, dass seine Haltung zu Beginn seiner

Amtszeit bei der SEC, als er vom Kryptosektor „fasziniert“
war, nicht so negativ war. Börsen &amp;hellip;

Der Vorsitzende der US Securities and Exchange Commission
(SEC) – Gary Gensler – bekräftigte während seiner
Zeugenaussage vor dem Finanzdienstleistungsausschuss des



Repräsentantenhauses, dass die Behörde weiterhin darauf
bestehen wird, dass lokale Kryptoplattformen sich an strenge
Gesetze halten. Der Vorsitzende des Ausschusses, Rep. Patrick
McHenry, argumentierte, dass der aggressive Ansatz der
Regulierungsbehörde solche Firmen aus den USA vertreiben und
Innovationen behindern könnte. 

Gensler sagte auch, er habe nie digitale Vermögenswerte
besessen und stufte sie als „hochspekulativ“ ein. Es ist
erwähnenswert, dass seine Haltung zu Beginn seiner Amtszeit
bei der SEC, als er vom Kryptosektor „fasziniert“ war, nicht so
negativ war. 

Börsen „haben keine Wahl“

Gensler wurde am 18. April von den Republikanern des
Repräsentantenhauses heftig kritisiert, die behaupteten, die
Maßnahmen der SEC hätten Amerikas Status als Zentrum für
Kryptowährungsinnovationen geschwächt. Der Vorsitzende des
Ausschusses, Rep. Patrick McHenry, erklärte:

„Ihr Ansatz treibt Innovationen im Ausland voran und gefährdet
die amerikanische Wettbewerbsfähigkeit.“

Er glaubt auch, dass sich die Behörde nicht auf „Regulierung
durch Durchsetzung“ verlassen sollte, indem sie die Methode als
unzureichend und nicht nachhaltig bezeichnet. 

„Sie bestrafen Digital-Asset-Firmen dafür, dass sie sich
angeblich nicht an das Gesetz halten, obwohl sie nicht wissen,
dass es für sie gelten wird“, fügte er hinzu.

Gensler verneinte die These, US-Kryptobörsen wüssten nicht,
wie sie sich an Gesetze halten sollen. Er ist der Meinung, dass es
einen klaren Regulierungsrahmen gibt, der vor vielen Jahren
geschaffen wurde, während solche Plattformen „nur ein Haufen
Vermittler auf diesem Markt“ sind, die den Leitlinien folgen
sollten:



„Wir haben ein ganzes Gebiet im Kryptobereich, das das Gesetz
versteht, und wenn sie Börsendienste, Broker-Dealer-Dienste
und Clearing-Dienste für Krypto-Sicherheitstoken anbieten,
sollten sie die Vorschriften einhalten. Sie haben keine Wahl. Sie
sind im Allgemeinen nicht konform und müssen konform sein.“

Gary Gensler, Bloomberg

Die regulatorische Unsicherheit in der größten Volkswirtschaft
der Welt ist für einige Krypto-Organisationen bereits zu einem
Hindernis geworden. Brian Armstrong – CEO von Coinbase –
kürzlich angedeutet dass seine Plattform umziehen könnte,
wenn die inländischen Wachhunde keine angemessenen
Gesetze für die Branche umsetzen. 

Gensler ist kein HODLer

Der SEC-Vorsitzende auch erklärt  Er hat nie persönlich Bitcoin
oder andere Kryptowährungen besessen und fügt hinzu, dass die
einzigen digitalen Vermögenswerte, die er hat, sein „Bankkonto“
und sein „Maklerkonto“ sind. Obwohl er nicht nach seiner
Meinung gefragt wurde, bezeichnete er die Anlageklasse als
„hochspekulativ“.

Gensler stand dem Sektor in den ersten Monaten seiner Wahl
zum Kommissionsvorsitzenden nicht so feindlich gegenüber.
Er zugelassen  seine Zuneigung zum Markt im Sommer 2021
und erklärte, er habe Jahre damit verbracht, ihn zu verstehen:

„Obwohl ich der Technologie gegenüber neutral, ja sogar
fasziniert bin, verbringe ich drei Jahre damit, sie zu unterrichten
und mich hineinzulehnen – ich bin nicht neutral, was den
Anlegerschutz betrifft. Wenn jemand spekulieren will, ist das
seine Entscheidung, aber wir haben als Nation die Aufgabe,
diese Investoren vor Betrug zu schützen.“

  .

https://twitter.com/JBSDC/status/1648375658840571914


Details

Besuchen Sie uns auf: krypto-news.at
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